



El PRI y MC cruzan acusaciones en redes sociales

Luego de que el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, acusará que votar por Movimiento Ciudadano era votar por el narcotráfico, el partido naranja pidió pruebas. En respuesta, el priista recordó cómo opera el crimen en Jalisco y Monterrey. A través de redes sociales, en su cuenta de Twitter, el diputado Salomón Chertorivski respondió que entre el PRI y MC hay diferencias enormes. Por su parte, el líder del tricolor en San Lázaro, Moreira Valdez, utilizó su cuenta de TikTok para refrendar sus dichos, que votar por MC era un votar por el narco y la inseguridad. Además, comparó la tasa de homicidios que tienen estados gobernados por el PRI y MC. Señaló que mientras en Nuevo León la tasa de homicidios es de 26.7 por cada 100 mil personas, en Coahuila es de 4.7 homicidios por cada 100 mil, e hizo un llamado al diputado Chertorivski Woldenberg a reflexionar.

 $\frac{\text{https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4789?cid=75F18D3264FEE48F\&authkey=!ALa7rBswyDM-LT4\&ithint=video\&e=tFWchA}{\text{LT4}}$